
令和３年２月定例会

３月１１日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 無 所 属 ４３ 蜂 谷 弘 美

２ 自由民主党 １４ 渡 辺 知 典

３ 自由民主党 ３１ 池 本 敏 朗

知 事

県民生活部長

環境文化部長

教 育 長

知 事

環境文化部長

保健福祉部長

出 納 局 長

教 育 長

［一括質問］

１ 岡山県防災センターの新設について

２ 防災・危機管理ｅカレッジの活用に

ついて

３ 防災運動会等の地域防災力向上の

取組について

４ 流域治水プロジェクトについて

［一問一答］

１ ワクチン接種について

２ 行財政について

３ 電子決済等について

４ 地学について

５ 鳥獣捕獲について

［一括質問］

１ 女子野球について

２ ビジネスジェットについて

３ ワーケーションについて

知 事



 

一括質問 

 

一般質問      無 所 属      蜂谷議員 

 

    

１ 岡山県防災センターの新設について 

 

２ 防災・危機管理ｅカレッジの活用について 

 

３ 防災運動会等の地域防災力向上の取組について 

 

４ 流域治水プロジェクトについて 

 （１）一級水系 

 （２）二級水系 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員 

 

    

１ ワクチン接種について 

 （１）個別接種とした趣旨 

 （２）医療従事者の確保等 

 （３）移送 

 （４）基礎疾患のある方の判別等 

 （５）暑い時期の対応策 

 （６）システムの活用等 

 

２ 行財政について 

 （１）経営指針 

 （２）シーリングの撤廃 

 （３）農林水産総合センター 

 （４）普及指導員 

 

３ 電子決済等について 

 

４ 地学について 

 （１）開設校の少ない理由等 

 （２）教員採用等 

 

５ 鳥獣捕獲について 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 出 納 局 長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

［ 環境文化部長 ］ 

 

  



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      池本議員 

 

    

１ 女子野球について 

 （１）県立高校の現状等 

 （２）市町村支援 

   

２ ビジネスジェットについて 

 （１）ビジネスジェット基地化構想 

 （２）可能性 

 （３）岡山桃太郎空港の活用 

 

３ ワーケーションについて 

 （１）今後の取組 

 （２）協議会 

 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 
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